

19.07.2018

Liebe Eltern,

das Schuljahr geht mit Riesenschritten seinem Ende entgegen.
Nach langen, arbeitsreichen Wochen freuen sich nun alle auf die ersehnten Sommerferien.
Heute erhalten Sie noch einige Informationen:

Spendenlauf

Unser diesjähriger Spendenlauf am 21. April 2018 war wieder ein voller Erfolg.
Insgesamt legten 141 Kinder der Neckarschule 1269 km zurück und erlebten damit die tolle Summe von 5.198,90 €! Davon erhielt 50 % das Jugendrotkreuz Aldingen. Die andere Hälfte wird zur Finanzierung von Beamern und Dokumentenkameras verwendet.

Fundsachen

In den letzten Monaten haben sich wieder einige Fundsachen angesammelt, die offenbar niemandem gehören. Es besteht für Sie die Möglichkeit, evtl. vermisste Kleidungsstücke Ihres Kindes wieder zu finden. Bis Dienstag, 24. Juli können Sie die Fundsachen ansehen. Sie befinden sich in der roten Kiste im EG vor Zimmer 5.
Am Mittwoch, 26. Juli werden die nicht abgeholten Kleidungsstücke verpackt und an eine karitative Einrichtung gegeben.

Letzter Schultag vor den Sommerferien: Mittwoch, 25.07.2018

An diesem Tag findet wieder ein **ökumenischer Gottesdienst** statt, zu dem alle Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte der Neckarschule herzlich eingeladen sind.
Der Gottesdienst wird diesmal von Frau Schleifenbaum, Pfarrer Keil und Pfarrer Friedl gestaltet.
Herzlichen Dank!

Aus Platzgründen müssen während des Gottesdienstes alle Ranzen in der Schule bleiben. Deshalb treffen sich **alle Kinder, die den Gottesdienst besuchen, pünktlich um 7.45 Uhr** in ihrem Klassenzimmer. Von dort gehen sie gemeinsam mit ihrem/ihrer Lehrer/in zur Kirche und anschließend wieder zurück.

Auch diesmal wird das Opfer des Gottesdienstes für unser **Patenkind Henry Ayala** in Peru verwendet.

Bitte unterstützen Sie uns und erinnern Ihr Kind daran, zum Gottesdienst einen kleinen Geldbetrag mitzunehmen. Vielen Dank!

Unterricht am Mittwoch, 25.07.2018:

Schulbeginn: um 9.00 Uhr (Klassenlehrerunterricht)

Kinder, die den Gottesdienst nicht besuchen, werden ab 8.40 Uhr in der Schule betreut.

Schulschluss: um 11.15 Uhr für alle Schülerinnen und Schüler der Neckarschule.

Die Tennis-AG am Nachmittag findet nicht mehr statt!

Kernzeit- und Hortkinder gehen um 11.15 Uhr direkt in ihre Betreuung.

Materiallisten

Die Materiallisten fürs neue Schuljahr werden in den nächsten Tagen an die Kinder ausgegeben.
Sie sind auch auf unserer Homepage einzusehen: www.neckarschule.de

Unterrichtsbeginn nach den Sommerferien ist für die Klassen 2 bis 4 am **Montag, 10.09.2018 um 8.40 Uhr**. Schulschluss ist um 12.20 Uhr.

Am Donnerstag, 13.09.2018 findet um 11 Uhr in der Gemeindehalle die Einschulungsfeier der zukünftigen Erstklässler statt. Davor wird um 9.30 Uhr in der katholischen Kirche ein ökumenischer Gottesdienst durchgeführt.

Geschwisterkinder, die an der Neckarschule sind, können an diesem Tag vom Unterricht befreit werden. Hierzu genügt ein formloser schriftlicher Antrag bis Dienstag, 11.09.2018 an den/die Klassenlehrer/in.

Verabschiedungen

Zum Ende des Schuljahres müssen wir uns leider von einer jungen Kollegin verabschieden:

Frau Häfele, unsere Lehramtsanwärterin, hat nun ihre Ausbildung bei uns sehr erfolgreich beendet. Dazu gratulieren wir herzlich! Im September wird sie ihren Schuldienst an einer anderen Schule beginnen. Wir wünschen ihr für ihre Zukunft beruflich und privat viel Freude und Erfolg!

Unsere beiden **FSJler Sarina Heider und Julian Veit** beenden ihr freiwilliges soziales Jahr bei uns. Wir bedanken uns sehr für ihren Einsatz und die Unterstützung der Kolleg/innen in den Klassen und wünschen ihnen alles Gute für den Start ins Studium.

Auch die **Schülerinnen und Schüler der Klassen 4** müssen wir nun verabschieden.

Wir hoffen, dass sie ihre Neckarschule in guter Erinnerung behalten werden und wünschen ihnen nach den Sommerferien ein schnelles Eingewöhnen in der weiterführenden Schule, Freude am Neuen, eine erfolgreiche Schullaufbahn, verständnisvolle und engagierte Lehrerinnen und Lehrer sowie neue Freundschaften.

Frau Fiedler, unsere langjährige Sekretärin, verlässt uns zum Schuljahresende ebenfalls.

Nach 15 Jahren an der Neckarschule hat sie eine neue Herausforderung gefunden.

Wir bedauern ihren Weggang sehr - sie war der stetige Dreh- und Angelpunkt im Schulalltag und erste Ansprechpartnerin für alle am Schulleben Beteiligten. Diese Aufgabe hat sie äußerst kompetent und mit viel Engagement ausgeführt. Dafür danken wir ihr ganz herzlich und wünschen ihr beruflich und persönlich alles Gute!

Nachfolgerin von Frau Fiedler ist **Frau Schad**. Sie wird ihren Dienst am 03.09.2018 beginnen.

Dafür wünschen wir ihr einen guten Start und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Frau Schad wird von Frau Fiedler zurzeit schon in ihre Arbeit eingewiesen. Aufgrund der Fülle der Aufgaben wird es jedoch geraume Zeit dauern, bis Frau Schad alle Abläufe kennt und sicher beherrscht. Dafür bitten wir schon heute um Ihr Verständnis.

Allen Kindern, Eltern, Kolleginnen und Kollegen sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von Kernzeit und Hort der Neckarschule wünsche ich nun einen guten, nervenstarken Endspurt und dann erholsame, sonnige, fröhliche Sommerferien.

Falls Sie verreisen: Kommen Sie alle gesund wieder!

DANKE für Ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit während des Schuljahres!
Auf ein Wiedersehen im September!

Mit herzlichen Grüßen

Dorothee Döttling